

#### SALUDO

Hoy tiene anunciada su visita a Almería el que fué Gobernador civil y Jefe Provincial de nuestra Provincia. actualmente Vicesecretario General, Excmo. Sr. don Rodrigo Vivar Téllez.

Aprovechamos gustosos la ocasión para ofrecerle el homenaje de nuestro más cálido recuerdo y sentido atecto.

CONSTRUIR

<l

Construir lo que no existía. Reconstruir lo que tuvo cuerpo antes de ahora.

Es la virtud creadora que al hombre se le ha dado.

Junto con esa faculad el impulso vital de hacer algo.

Hacer por hacer? No. Hacer por sobrevivir.

Flechada sale nuestra aspiración buscando el infinito. Por algo lo eterno es el regalo de bodas de nuescros

desposorios con el tiempo.

A cero ponen el punto de mira quienes entretienen su nostaigia barajando las posibilidades de su tongevidad, por más que la ilusión caliente su mollera con'el roce que produce al chocar una ristra de ci-n años

Ya lo dijo el profeta: Mil años son como el dia de ayer que ya pasó; como una vigilia de la noche. Y en este anhelo de quitar limites

a nuestro existir está nuest a gran-

Contemplamos hoy aquellas lámparas de piedra que, colgadas por sus cúpulas y torres del firmamento,

(Pasa a pág. cuarta)

# EMENTO AL BOLETIN OFICIAL DEL OBISPADO

Año I - Núm 3 ALMERIA 24 Junto 1945

## fú eres Pedro

(Mat. XVI. v. 18)



Un pequeño grupo de caminantes, a lo largo de las orillas del Jordán, siguen la ru ta de Cafarnaun a Cesarea Al llegar a las afueras de la ciudad de Augusto, uno de aquellos caminantes, que parecía andar abstraído, pregunta, de súbito. a sus compañeros de caravana «¿Quién dicen las gentes que es el Hijo del Hombre?»

Harto sabía Jesús (que era quien inte-rrogaba a sus Apóstoles) que en todas las regiones de Palestina cundía el rumor de que en su persona había resucitado el Bautista y que alguien le creía Elfas a Moisés, alguno de los grandes Profetas; y que solo eso le habían de comunicar sus discípulos ¿Se tratará de una pregunta que huelgue? Sigamos y daremos con la clave. ¿Y vosotros, torna a preguntar Jesús, quién decís que soy yo? Y uno de los interrogados, lla-mado Simón, responde impetuosamente: «Tu eres Cristo el Hijo de Dios vivo? Jesús se apresura a felicitarle por haber sido iluminado de lo alto y a decirle, haciendo un juego simbólico de palabras «Y tu eres Pedro y sobre esta piedra edificaré mi Iglesia contra ella jamás prevaleceran las puery contra tas del infierno».

Era la primera vez que la palabra Iglesia brotaba de los labios de Jesús ¡Qué transcendencia para los destinos tuturos de la humanidad la de aquella escenal ¡Cómo habrá resonado en el misterioso reloj de los tiempos el caer de aquella hora en que se bendecía y colocaba la primera piedra de ese majestuoso edificio espiritual, dentro de cuyos muros inconmovibles se había de cobijar el universo!

Porque, no cabe dudarlo, entonces quedó instituída la Iglesia, ese alcázar de Jesucristo, cuyos pilares se habían de amasar con la sangre de millones de mártires y en torno del cual habían de formar los grandes Padres y Doctores, con las irradiaciones de su genio, como un antemural de diamante, donde fuesen a estrellarse impotentes, como las olas en los canti'es de la costa, todos los embates de la gentilidad, todas las furías de las herejías, todas las acometidas de la impiedad; y todos los rencores del averno.

¡La Iglesia! Heredera forzosa de los sentimientos de Jesús, que había de di-latarse por toda la redondez de la tierra, con un solo pensamiento y una aspiración única: los de moldear la sociedad entera en el mo de eterno de la cruz; estableciendo la fraternidad universal y haciendo de todos los hombres aquel «Un solo rebaño con un solo Pastor».

¡La Iglesia! Encargada de hacer rea-lidad aquel pensamiento divino «Padre: como yo en tí y Tú en mí, que así sean también ellos (los hombres) una misma cosa en nosotros». Pensamiento que cosa en nosotros». Pensamiento que constituye la incesante preocupación de la Iglesia, transmitiéronle de unos Pontífices a otros, como se transmite la sangre de los padre: a los hijos. Aspirar no ya solo a redimir a los hombres, sino también a su endiosamiento, a su divinización, a convertirlos en una misma cosa con Jesús.

DIBUJO DEL JOVEN ARTISTA DIEGO DOMINGUEZ HERRERO, MIEMBRO DEL CENTRO PARROQUIAL DE LCS IOVENES DE A. C. DEL SAGRARIO Y SANTIAGO QUE CON GRAN ACIER-TO HA REPRODUCIDO A PLUMA LA IMAGEN DE SAN PEDRO, QUE SE VENERA EN LA PRRROQUIA DE SU NOMBRE.

# the clot be many ofto

Dominica V después de Pentecostés

«Quien quiera que tome ojeriza con su hermano, merecerá que el juez le condene Mt. v. 22... «JUSTICIA Y CARIDAD FRATERNA».

Era el año II de la vida pública de Jesús. Sonaban por vez primera los acentos redentores del Sermón de la Montaña llamando bienaventurados a los pobres, a los mansos... a los limpios de Corazón. El Maestro Divino, Compara: la verdadera justicia, con la de los escribas, judíos encargados de explicar la ley pertenecientes en su mayor parte a la secta de los fariseos cuyo distintivo era la fidelidad en las prácticas exteriores, y les dice solemnemente que no basta evitar la acción externa condenada por la ley, como el homicidio que había de castigar el «tribunal del juicio».

«Yo os digo más-advierte el Legislador Supremo-«quien quiera que se eno e contra su hermano merecerá que el juez lo condene. estimando digno de la misma pena el odio o acto interior que tienda a herir gravemente la persona o bienestar de nuestro prójimo.

Aunque para manifestar gran desprecio de alguna persona usábase la voz «raca» o cabeza vacía, y, como esta manifestación agrava la falta interna hiriendo gravemente la reputación del prójimo, Jesús di-ce que, quien tal prefiere debe ser juzgado, no ya en el «tribunal del juicio», (1) sino en el «tribunal del consejo» cuya sede estaba en Jerusalén y sólo entendia las causas más graves.

La mayor injuria que podía hacerse a un judio era llamarlo «fatuo» y Jesús, distinguiendo entre estos grados (2) advierte a sus oyentes que quien llamase a otro «fatuo» «será reo de la Gehenna del fuego» con que se designaba un valle próximo a Jerusalén donde ardía continuamente el fuego.

Verdaderamente son duras las palabras del Maestro Divino contra los que se atreven a injuriar o mentir menosprecio a sus hermanos. pero, si las aplicásemos a nuestra propia historia, nos vemos impulsados a romper muchos libros que tratan de reformas sociales, y no pocos que multiplican las reglas para «el arte de vivir en sociedad». Porque la vida, no es una serie de movimientos externos sino una serie de vibraciones del alma.

Esta doctrina de la justicia y de la caridad fraterna, admirablemente practicada por los primeros cristianos, fué motivo suficiente para que los paganos de aquellos tiem-pos abrazasen su religión, no obstante los peligros que por ello le amenazaban. Cómo debemos meditarlo los cristianos de hoy en que se extiende un nuevo paganismo y cumplir, sin distingos, las palabras del Maestro. «Si al tiempo» de presentar tu ofrenda al altar, allí te acuerdas de que tu hermano tiene alguna queja contra ti, deja alli mismo tu ofrenda delante del altar, y vé primero a reconciliarte con tu hermano y después volverás a prcsentar tu ofrenda.

(1) Existente en cada ciudad que podía. entender en causas leves y graves.

(2) De desprecio.

#### RELIGIOSO OTICIARIO

S. I. Catedral. - Festividad de San Pedro. El día 29 del actual, testividad de los Santos Apóstoles Pedro y Pablo, a las nueve y media de la mañana y en la misa conventual, predicará el M. I. Sr. Ganónigo Magistral de esta S. y A. Iglesia, don Jose Antón Ortíz.

Parroquia de San Sebastián. - Termina novena al Inmaculado Corazón de María. Hoy, día 24, termina la novena que se viene celebrando en honor del Inmaculado Corazón de Maria a las 8 y media. Oficiará la Santa Misa de Comunión el Exemo, y Rydmo, Sr. Obispo. En el Ejercicio de la tarde lo hará de pontifical, dan-do la bendición con el Santisimo.

Consagración de la Ciudad y de la Diócesis al Inmaculado Corazón de Maria. Por expreso deseo de Su Excelencia Rvdma. el dia primero de julio saldrá en procesión la imagen del Corazón de María, desde la Parroquia hasta la Puerta de Purabase de adades de la Purabase de la Parroquia hasta la Puerta de Purabase de adades de la Puerta de ta de Purchena, donde se leerá el acto de Consagración compuesto por S. S. Pio XII, siendo de esperar que a él concurran todos los católicas de Almería.

Parroquia de San Pedro.-Festividad

Diputación de Almería — Biblioteca. Pax (Almería). 24/6/1945, p. 2

de San Pedro. El dia 29 con motivo de la festividad de San Pedro Apóstol, habrá Misa de Comunión General.

En los cultos de la arde oficiará de pontifical en la Bendición y Reserva, el Exemo. y Rvdmo Sr. Obispo de la Dióce-

Capilla de Santo Domingo. - Salve a la Patrona. El dia 7 del próximo mes de Julio, a las ocl o y media de la tarde, solemne salve a nuestra Excelsa Patrona, la Santísima Virgen del Mar.

Iglesia del Sagrado Corazón.-Mes de Junio. Continúan los cultos en honor del Sagrado Corazón de Jesús. A las nueve, Misa de Comunión con plática, y por la tarde a las ocho Exposición de S. D. M., Rosarío, Ejercicio del mes y Reserva.

Parroquia de San José. Novena al Sagrado Corazón de Jesús. El día 21 dió comienzo la Novena en honor del Sagrado Corazón de Jesús. Por la mañana a las ocho, Misa de Comunión. Por la tarde a las ocho y media Exposición, Rosario, Ejer-cicio y Reserva. Actúa un coro del Aspirantado de Acción Católica.

#### Instituto Nacional de Enseñanza Media de Almería

Premio José Antonio

Costeado por el Excmo. Sr. Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento

El itinerario del viaje de estudios que como premio de curso otrece el Excmo. Sr. Gobernador Civil y Jete Provincial del Movimiento, a los alumnos matriculas de honor de los cursos superiores, va a ser este año el siguiente:

año el siguiente:
Salida de Almeria, dia 27 a las 5;
Madrio, dia 28; Visita a Toledo, dia
29; Salida hacia Avila, dia 30; A Salamanca, dia 1 de Julio; Regreso a Madrid, dia 2; Madrid, dia 2; Visita a El
Escorial, dia 3; Aranjuez; dia 4; Segovia, dia 5; Visita al Sagrado Corazón,
dia 6; y los dias 6 y 7 estancia en Madrid, vregreso a Almeria. drid y regrsso a Almeria.

Para esta muchachada estudiosa y formal, arco tenso de una adolescencia que lucha camino de las grandes responsabilidades, para esta nuestra juventud nueva, sana, flore-cida en la sonrisa de los puros y los fuertes, para unos jóvenes que no son tan sólo Matriculas de Honor sino también ejen/plo v norma de

conducta para sus compañeros y orgullo de sus profesores y maestros. Castilla, el corazón de las Españas dejará de ser un sueño más pa-ra cuajar en experiencia vital. La majeza, la cortesia de la Villa

Corte, los morados guiales del cielo toledano, la norma a cetica de los muros de la ciud d de la Santa, la picaresca y el renacimiento salmantiense-dulzuras virgilianas de declinaciones latinas—, la geométrica apostura, el peso neoclásico y el dog-ma contrareformista del Escorial, la sosegada verdura de los Reales Sitios, sosegada ver fura de los Beales Sitios, la reliquia airosa por la que la clara canción del agua discurria, el Sacratisimo Corazón de quien todo lo puede y todo lo da... Toledo, Avila, Salamanca, y El Escorial y Aranjuez y Segovia y el Cerro, el Cerro...

Excuno. Sr.: Gracias. Una vez más vuestra mano seño il abriendo el camino de los sueños hacia la plazo-

camino de los sueños hacia la plazo-leta de las realizaciones pa a hacer mejores a nuestros mejores con el premio y el estimulo.

C. V. O.

#### Constitución Provisional de Centros Parroquiales de A. C.

En Vèlez Rubio y en Gádor

Días pasados, en Vélez-Rubio, se procedió a la constitución provisio-nal del Centro parroquial de los jó-venes de Acción Católica. Bajo la presidencia del párroco y consiliario, don Antonio Moreno Quesada, se reunieron veintidos jóvenes.

Asímismo, con asistencia del párroco, don Alberto Plaza Martínez, dos dirigentes diocesanos y once jóvenes, se llevó a cabo la constitución, también provisional, del Centro Parroquial de los jóvenes de A. C. de Gádor.

## San Luís Gonzaga

Maravilla pensar en las dotes especialísimas con las que San Luís Gonzaga vino al mundo, y cómo en su vida no tuvo otro interés que el servicio de Dios, para el cual jamás tenía tiempo sobrado.

Dice el panegirico del Santo que «fué de Dios antes que de la tierra» por las circunstancias de su nacimiento, y bien puede ser cierto cuando, además, en los veintidos años de vida terrenal de San Luís no hay un acto suyo que no lo haya moti-

vado otra causa que el amor a Dios.

Heredero de un Principe del Sacro Romaro Imperio, Marqués de Castellón, por razón de su estirpe vivió días de agitación entre cortesanos y aduladores, intrigas políticas, conspiraciones... Fué paje del heredero real de la Corona más poderosa de Europa en aquellos tiempos, y, si bien fué querido y apreciado por el Príncipe don Diego y el Rey Felipe II, no calló, por ello, una réplica al Principe, cuando el caso lo merecía, Fué de admirar aquella en que D. Diego, estando ante una ventana por donde entraba viento molestándole. dijo: «Viento, te mando que pares». El marquesito-como llamaban a San Luis en la Corterespondió con suave sonrisa, pero con voz firme: Príncipe, podéis mandar a los hombres, y obedecerán; más no a los elementos, que están sujetos a sólo Dios, a quien también vos estáis obligado a obedecer». Este hecho corrió por toda la Corte y llegó a oídos del Rey «Prudente» que no vió en ellas más que una oportuna y cristiana reflexión. Tenía San Luís el propósito hecho a sí mismo

Tenía San Luís el propósito hecho a sí mismo de ingresar en religión más, aunque sus inclinaciones iban encaminadas a la Compañia de Jesús, no quiso irse a la ligera en negocio tan grave y, somo solía hacerlo en las demás cosas, fuese a consultarlo con Dios. Muy amante, como era, de María Santisima, la tomó por abogada y fué en la fiesta de su Asunción gloriosa cuando la Virgen le iluminó para que entrase en la Compañía, y «que diera pronta cuenta de esto a su

confesor» como asi lo hizo.

No obstante tener San Luís de su parte a su madre, doña Marta Tani, hubo de luchar con su padre que tenía puesta en él toda la confianza para el gobierno de sus tierras. Sin embargo, el tesón con que luchó San Luís le vino a alcanzar la victoria dos años más tarde en que recibió la debida autorización. Firmó la abdicación y renuncia de sus derechos en favor de su hermano Rodolfo a los 17 años de edad.

Hermosa acción en que un muchacho, un niño casi, con gesto de hombre, y de hombre fuerte, desecha de sí todos los honores, todos los títulos y toda la fortuna que por su nacimiento le correspondía. Puede decirse de él como de San Benito cuando se le mostró toda la belleza natural: Inspexit, et despexit. «Lo miró y lo despreció». G.



## APOSTOLADO SEGLAR

S. S. Pío XI, al organizar la Acción Católica, no introdujo una práctica nueva en la Iglesia; no hizo más que adaptar el apostolado seglar, que como vimos siempre ha existido, a las necesidades y circunstancias actuales y señalarle el verdadero carácter de apostolado auxiliar y mandatario que por su naturaleza debe tener.

ción de Almería — Biblioteca. Pax (Almería). 24/6/1945, p. 3

### Recristianización de la familia

¿Qué es formar carácter?

En Nazaret, deciamos, tenemos la familia modelo. Si los padres en el cumplimiento de su altísima misión hacen suyas las enseñanzas de los humildes maestros de aquella pequeña escuela, serán perfectos educadores de sus hijos según lo manda Dios

y la Patria exige.

Porque educar—uno de los aspectos del cuarto mandamiento de la Ley de Dios—significa etimológicamente, sacar a luz, ayudar a subir, a crecer. La educación es una elevación. Si el niño no la recibe no se hallará a la altura que exige su destino y que el mundo necesita. Mas es un error el querer levantar, elevar a las cumbres, omitiendo a Dios, cima que todo lo domina. Los padres son los primeros y principales educadores de sus hijos. Todos los demás son auxiliares. Pero no han de olvidar que el eje de toda obra verdaderamente educadora es la educación del carácter.

Ahora bien ¿qué es formar carácter? Por tales entiendo, dice el famoso P. Manjón, hombres cabales y perfectos, que aspiren constante y enérgicamente a fines altos y nobles, subordinando a ellos todas sus pasiones, intereses y acciones, de tal modo que en lo grande y en lo pequeño, en lo privado y en lo público, en lo que exige sacrificio y en lo que no cuesta nada siempre y en todo sean idénticos a sí mismos, estando unos formados a imagen y semejanza

de Dios.

Tales hombres, que parecen hechos de una sola pieza por la sencillez y humildad de su vida, son ingenuos, sencillos, nobles, consecuentes, veraces, justos, perseverantes y enérgicos; dueños de sí mismos y de cuantos les rodean miran alto y sienten hondo, no habiendo obstáculo ni dificultades que se les resista, porque disponen en su voluntad de un poder colosal que todo lo vence y allana.

El hombre de carácter, según Herbart, no tiene interés múltiple, no quiere ser canal de todas las impresiones, ni amigo de todos los que se arriman, ni árbol donde se crien todos los frutos del capricho. Tiene por afrenta ser centro de contradiciones y no aborrece menos la indiferencia que la contradición.

Será arma eficacísima para tan ardua labor y arriesgada empresa el que los padres se provean de una voluntad firme y constante, que con paciencia y razón vayan derechamente a su fin; de una voluntad a quien no arredren ni las pruebas más difíciles, ni las adversidades ni las contradicciones que necesariamente han de encontrar en el cumplimiento de su deber; de una voluntad, que tenga subordinados a sí todos sus intereses y acciones. Además, un corazón noble, generoso, que no admita distinciones, que no conciba odios ni rencores, sino que de cabida en sí al espíritu de fe, celo, caridad, paciencia y abnegación; anillos todos de una cadena que han de estar unidos por una conducta irreprochable.

La Iglesia, siempre antigua y siempre nueva, sabe adaptarse, sin cambiar esencialmente, a las necesidades de los distintos tiempos y lugares, y sabe, en cada momento histórico, encontrar la modalidad propia y la orientación oportuna para conti-

nuar su obra salvado: a.

Esta vitalidad divina de la Iglesia, de la que son demostración espléndida tantas Congregaciones religiosas y Asociaciones piadosas como han brotade en su seno en el transcurso de los tiempos, se manifiesta actualmente por esta nueva modalidad del apostolado seglar que se llama Acción Católica, y que no tiene de nuevo más que la organización especial, de carácter oficial en la Iglesia, que el Papa le ha señalada.

SORPRESA Y muy grande la ha sido, no por la fuente sino por la forma, la que han llevado los jóvenes del centro parroquial de A. C. de San Sebastián, que en el momento de serle entregado al Excmo. Sr. Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento, don Manuel García del Olmo, el último número de PAX, recibieron órdenes de personarse en el Gobierno Civil. Y el resultado de la visita de nuestro director fué la entrega de un donativo de quinientas pesetas para sufragar los gastos de nuestro periódico.

El rasgo no necesita comentarios, sino imitaciones.

## Voz de la Iglesia

El día dos de junio era el onomástico de Su Santidad, y en esa fecha el Papa ha pronunciado ante el Colegio Cardenalicio, que lo felicitó, un mensaje. Ha hablado el Papa ante los Cardenales, y como siempre que habla ante sus Consejeros, ha hablado para el mundo. Y ha hablado palabras que todavía a muchos parecerán raras,

rán raras.

Para cuantos saben con qué prudencia se miden las acciones y las palabras en las alturas del Vaticano, tal mensaje es una sentencia definitiva que condena un movimiento político que en España por muchos ha sido visto con simpatía excesiva, motivada por el desconocimiento. Nos referimos al Nacional-socialismo alemán

Todavía no conocemos el mensaje íntegro; sólo ha llegado a nosotros el extracto publicado por la prensa diaria. Y para conocer el pensamiento pontificio sobre el tema. convendrá esperar a leer la versión española oficial que en breve publicará la prensa de Acción Católica.

la oficial que en breve publicará la prensa de Acción Católica.

Pero hay un hecho claro: el Papa ha hablado, dedicando casi todo su mensaje a la más dura condenación del nacional-socialismo alemán ¡Qué difícilmente el Papa condena un régimen político! Sólo cuando en la esencia del mismo se encuentra la oposición irreconciliable con la verdad católica suele hablar la Iglesia como ahora ha hablado Su Santidad. Ahora y hace ya muchos años. Porque sería lamentable que alguien creyese que ha sido necesaria una derrota como la sufrida por el nacional-socialismo, para que el Papa hablara contra él. Antes de la guerra y durante la misma el Papa ha hablado, y con claridad y durezza similares a la actual, aunque por razones que no son del caso, la voz del Papa no haya tenido como elemento dívulgador las columnas de la prensa diaria española, como en esta ocasión.

Ahora ya saben los católicos qué han de pensar de un régimen como el que misericordiosamente para la misma nación alemana ha sido derrumbado. Y saben que razones aducir para fundamentar su pensamiento. Con ienza a correrse el velo que a los ojos de los españoles ocultaba una terrible realidad anticristiana. Y comienza a llegar a ellos la voz del Papa, que habla con razones y con datos.

Imp. La Independencia Almería.

#### CONSTRUIR

(Viene de la 1.ª pág.)

son n. iestras catedroles. Ellas vieron entrar por sus puertas generaciones tras generaciones; y sus rosetones policromos parecen ojos abiertos a la inmensidad del tiempo y del espacio.

Nos preguntamos: ¿Qué idea presidió la construcción de estas obras?

Respuesta: La idea trascendente de la fe en la divinidad. Idea hecha con retazos de misterios, percepciones de sentidos, silogismos de firme razonar, deducciones de contrastada experiencio.

Como el mariaaje del ser y del obrar es indisoluble, ast la obra antes que en las manos está en la cabeza.

Este postulado que Gustavo Radbruch apliçó al orden social en estas palabras: «Todas las grandes trasformaciones políticas fueron prepradas o acompañadas por la Filosoficilo-Derecho Al principio surge la i lusofia del Derecho; al final la revo ción», con respecto al orden religios tiene esta expresión: ¿Construir, reconstruir la sociedad con bloques graníticos de valores eternos? Primero construir, reconstruir verdades eternas en la inteligencia de cada hombre.

Andan al arrebato los próceres que han prevalecido política y militarmente en la contienda guerrera, discurriendo el modo de reconstruir Europa.

También anduvieron nuestros dirigentes terminada la guerra civil española.

Obligados, por un imperativo de justicia social, todos los hombres estamos a no escamotear el arrimo de nuestro hombro.

Pero entender precisa que la construcción jurídica, social, política de España, de Europa, del mundo es cosa que está sujeta a la ley necesaria que dicta la religión, floración en lo humano de lo eterno y lo divino.

Orden nuevo, periodo constituyente de los estados, son etiquetas de mercancias hueras como no se entienda que, para la realización de un nuevo orden hasado en la moralidad y la justicia, hay que evitar la persecución de la Religión y de la Iglesia, debiendo por el contrario, los gobernantes cooperar y allanar los caminos a la Iglesia de Cristo en su tarea de santificación de los hombres, ha dicho Pio XII.

## La nueva Imagen de nuestro Patrono San Indalecio



El Excmo. y Rvdmo. Sr. Obispo visita el estudio del pintor y escultor almerlense, don Jesús de Percebal

El Excmo. y Rvdmo. Sr. Obispo de la Diócesis, Dr. don Enrique Delgado Gómez ha visitado, recientemente, el estudio del gran pintor y escultor almeriense, don Jesús de Percebal, examinando los trabajos a que éste dedica su activicad, entre ellos la reproducción, ya terminada, del San Indalecio de Salzillo que se veneraba en nuestro templo catedralicio y que sué destruída por la horda roja. Es una obra que ha llevado a cabo con magnifico acierto el señor Percebel y que en unión de otras será expuesta al público almeriense en el local del antiguo «Café Viena», cuya exposición quedará inaugurada hoy domingo.